

Projekt vor der Fertigstellung

Liebe Boilstädterinnen,
liebe Boilstädter,

Trotz widriger Umstände wie Wetter und COVID-19 geht unser Projekt "Skate-Swinger" auf dem Boilstädter Sportplatz nun in "die Zielgerade".

Zugegeben - es hat lange gedauert, aber es hat sich für das Freizeitangebot an unsere Kinder und Jugendlichen gelohnt.

Neben dem Skate-Swinger wurde auch noch die Feuerstelle auf dem Sportplatz neu gestaltet.

Wir hoffen, dass die Neuerungen in Zukunft guten Anklang finden.

Als nächstes wollen wir uns den Lager-Containern für Material der Kirmesgesellschaft und des Ortsteilrates auf unserem Sportplatz widmen, um zukünftig den organisatorischen Aufwand für die Durchführung von Festen zu minimieren.

Ihr OTR Boilstädt

